

Suzanne (Sue) Croxford

CANDIDATE AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENTE, RÉGION 2

VOTEZ POUR MOI : JE PARLERAI EN VOTRE NOM; JE PARLERAI AU NOM DE TOUT LE MONDE!

J'ai un franc-parler et je défendrai ceux et celles qui ne se sentent pas capables de le faire. Je suis l'infirmière près de chez vous, ou la collègue au travail, la superviseuse à qui vous parlez lorsque vous avez besoin d'aide. Je suis une **leader passionnée et active sur le plan politique** qui prêche par l'exemple et qui a de *l'expérience auprès de tous les paliers de gouvernement et de gouvernance*. J'ai **négocié avec mon employeur** dans le cadre de nombreuses séries de négociations contractuelles afin de promouvoir les intérêts de nos membres. J'ai fait du *lobbying* auprès du Congrès du travail du Canada en faveur d'un régime d'assurance médicaments. J'ai aidé la H&PEPH quotidiennement en tant que **leader et facilitatrice** pendant six semaines au cours de la grève de 2023. J'ai été *votre voix* de la région 2 au sein du comité provincial responsable de la célébration du 50^e anniversaire, qui a atteint un point culminant en novembre dernier. J'ai représenté ma section locale aux **audiences de la commission des relations de travail** en 2022-2023. Je travaille comme infirmière soignante *dans le domaine des soins de longue durée* depuis 30 ans en date de juin 2024, dont 26 ans auprès de mon employeur actuel. **J'ai vécu l'expérience des travailleurs de la santé dans les établissements de soins de longue durée pendant la pandémie et tout ce qui en découle**. Je comprends l'expérience unique vécue par mes collègues de toute la province. **Je vais m'assurer que TOUTES LES VOIX SONT ENTENDUES, en particulier celles de nos membres qui ne travaillent pas en milieu hospitalier.**

Trop souvent, nous qui travaillons dans les secteurs des soins à domicile, des Infirmières de l'Ordre de Victoria, de Santé Ontario à domicile, des soins de longue durée, de la Société canadienne du sang, des infirmières et infirmiers en entreprise, de la santé publique et des infirmières et infirmiers cliniques, avons l'impression que nous ne pouvons pas nous faire entendre. **JE SERAI votre voix.** *Je m'exprime haut et fort lors des piquetages informatifs, rassemblements ou manifestations.* Je suis reconnue pour me rendre partout dans la province afin d'appuyer différents rassemblements locaux. **Je veux voir des changements dans les soins infirmiers, dans la politique à tous les paliers de gouvernement et dans la société.**

J'ai honte de la société dans laquelle nous vivons aujourd'hui. Par exemple, la mort violente de trois clients du centre de soins intégrés de Kingston (*centre d'injection sécuritaire*) et leur campement construit autour du centre, ainsi que la violence conjugale subie par les femmes, y compris certaines de nos propres membres. *Comment*

réagissons-nous? Que peut-on faire d'autre? Voilà le genre de questions qui me passent par la tête. J'ai vécu et travaillé à Belleville pendant près de 50 ans, et c'est ici que je constate le manque de courtoisie dans la société. Je veillerai à faire entendre nos membres de la RÉGION 2.

Voici quelques sages paroles de quelqu'un que je considère comme un grand homme. « Rappelez-vous notre fière tradition en matière de justice sociale, de soins de santé universels et de régimes de retraite publics, et assurez-vous que personne n'est laissé pour compte. Continuons d'aller de l'avant ». « Mes amis, l'amour vaut mieux que la colère. L'espoir vaut mieux que la peur. L'optimisme vaut mieux que le désespoir. Soyons donc aimants, confiants et optimistes. Et nous changerons le monde. » Jack Layton

J'ai l'intention de m'assurer que chaque membre puisse faire entendre sa voix au sein du conseil d'administration afin que nos 68 000 membres et nos étudiantes et étudiants en soins infirmiers affiliés sentent que leur travail est important! Je continuerai de participer activement aux initiatives de la FTO, de la FCSII, du CTC et, bien sûr, de notre bien-aimée AIIO. *Grâce à ces mesures, je crois que nous verrons des changements!* Je défends ardemment l'engagement envers tous les Ontariens, nos patients, nos résidents, nos clients, nos membres et le système de santé dans son ensemble.

Votez pour moi, Sue Croxford, au poste de vice-présidente de la région 2. Pour une AIIO forte, et une RÉGION 2 forte.